
APROVADO 
áfnkr20,- discussão 

Em 06/ 0 /.  

PRESIDENTE 
REQUERIMENTO N° 

CONSIDERANDO que á dever de hemem pública ser sensLvel 

aos anseies de sua comunidade; 

CONSIDERANDO que e comunidade de Figueira e círcunvizj 

nhança, salineiro, Arraial da Caba, 02  Distrito de Cabe Fria, 

nTao dispie de meios de comuniceçãe, muito embera, haja, aproxi-

madamente, oitenta unidades unifamiliar; 

CONSIDERANDO, sobretudo, a explesão demográfica e 	a 

ecupação das áreas perifáricos; 

CONSIDERANDO, ainda, que a comunidade está se organi-9  

zande para se desenvolver; 

CONSIDERANDO, finalmente, que um estudo mais precise a 

real paderá decifrar a perfil da crescimente da retrecidade 12, 

calidade4 

REOU.EIRO, ; Mesa, *pás euvidoeSeberane Planá. 

ria, que seja Oficiado a Empresa do Carreies c Talágrafos 	per 

intermádie da Agíncia da ECT de Cabo Fria, a solicitação das se 

Quintas informaç'íes: 

1Q) 	Quais as exiggncias mínimas para a instalação de um Peste 
da ECT? 

22) . Se pede, desde que haja um responsável credenciada 	para 

tal mister, funcionar a Posto da ECT num armazím local? Ou num 

prádie cedido? 

\\\ 

3a) 	Se de tudo for impossível, não pederia ser deslocado 	urrL 

estafeta para es localidades práximas, cem ínibus, Mente Alto,' 

Figueira e Massumbabe? 
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